

1000 Euro für den guten Zweck

Buseck (ww). Sie sind seit 40 Jahren Freunde, die beiden Sportskameraden Harald »Harry« Richter und Jörg Leonhardt, vielfacher Nationalspieler im Rollstuhlbasketball und Teilnehmer bei den Paralympischen Spielen in Sidney.

Daher war es zum 60. für den Busecker Vertriebler in leitender Position gar kein Frage, seinem Freund für eine gute Sache Geld zu spenden.

Deshalb verzichtete Richter auf die Geburtstagsgeschenke zum Runden zugunsten von »wings for handicapped«. 1000 Euro kamen zusammen, die jetzt überreicht wurden.

Sein Freund aus Reiskirchen hat im Jahr 2000 den Verein ins Leben gerufen. Nicht von ungefähr. Obwohl seit dem 18. Lebensjahr querschnittsgelähmt, hat Leonhardt vorge-macht, wie man sich als Behinderter seine Träume erfüllen kann. Er ist heute zu Luft, zu Wasser und auch darunter als Taucher unterwegs. Der ehemalige Handballer wollte Kindern seine Erfahrungen vermitteln und kaufte 2004 ein Boot. Mit der »Hoppetosse« sind bereits viele behinderte und nichtbehinderte Kinder gefahren, mittlerweile erweitert auch ein Ultraleicht-Flugzeug den Fahrzeugpark seines Vereins. Und sein Kumpel Harry hilft zusammen mit anderen fleißig mit.

»Die Aktion ist absolut toll«, stellt der Neusechziger dann auch fest. Und von den vielen fröhlichen Kindergesichtern können sich andere auf w4h.de im Internet überzeugen.



Jörg Leonhardt (im Rollstuhl) freut sich über 1000 Euro für seinen Verein, die Harald Richter spendet. Foto: Richter